

Celebrity **X** Cruises®

# LLEGÓ

## LA OFERTA DE PRIMAVERA

**75%**  
**DE DESCUENTO**  
PARA EL 2<sup>DO</sup> PASAJERO

AHORROS DE HASTA

**\$200 USD**  
POR PERSONA

**CONSULTA A TU AGENTE DE VIAJES**  
PROMOCIÓN VÁLIDA HASTA EL 12 DE OCTUBRE

\*El crucero debe reservarse del 15/09/22 - 12/10/22 (el "Período de la oferta") y se aplica a viajes de 3 noches o más con salidas entre el 17/07/22 al 30/04/24, excepto Galápagos y Alaska. Cruisetours (la "Oferta de Crucero"). No requiere código de promoción. Oferta BOGO 60% de descuento para 2º pasajero únicamente para tarifas de Depósitos Reembolsables. Se aplica a reservas individuales nuevas durante el período de la oferta y ofrece un 60% de descuento en la tarifa del crucero exclusivamente para el segundo pasajero que esté en la misma habitación que el primero que navega con tarifas estándar en un crucero de la oferta. La oferta BOGO del 60% de descuento para el segundo pasajero se puede combinar con la oferta de ahorros, la tarifa All Included o Cruise Only y se aplicará automáticamente al finalizar la compra. Todos los demás cargos, incluidos, entre otros, los impuestos de crucero, las tarifas y los gastos portuarios son adicionales y se aplican a todos los pasajeros. Oferta BOGO 75% de descuento para 2º pasajero únicamente para tarifas de Depósitos No Reembolsables (NRD). Se aplica a reservas individuales nuevas durante el período de la oferta y ofrece un 75% de descuento en la tarifa del crucero únicamente para el segundo pasajero en la misma habitación que el primero con tarifa completa que navega a tarifas estándar en un crucero de la oferta. La oferta BOGO del 75% de descuento para el segundo pasajero se puede combinar con la oferta de ahorros, la tarifa All Included o Cruise Only y se aplicará automáticamente al finalizar la compra. Todos los demás cargos, incluidos, entre otros, los impuestos de crucero, las tarifas y los gastos portuarios son adicionales y se aplican a todos los pasajeros. Oferta de ahorros: Los ahorros en la tarifa del crucero son por persona y pueden variar según la duración del viaje para salidas del 17/09/22 - 30/04/24: de 3 a 5 noches ahorros por persona de \$50 USD; 6 a 9 noches ahorros por persona de \$100 USD; 10 noches o más ahorros por persona de \$200 USD. La promoción de ahorros es combinable con BOGO 60% para Tarifa de Depósitos Reembolsables o BOGO 75% para Tarifas de Depósitos No Reembolsables para 2do y 4to pasajero, No Perk o All Included. No Perk Rate: No Perk Rate no es combinable con All Included. Es combinable con BOGO 60% en Tarifa de Depósito Reembolsable, BOGO 75% de descuento para 2º pasajero en Tarifa de Depósito No Reembolsable, y oferta de ahorros, es aplicable a todos los pasajeros dentro de la misma y se aplicará automáticamente al finalizar la compra. Es aplicable para habitaciones interiores, exteriores, veranda y Concierge, pero se excluyen las habitaciones AquaClass y Retreat. Las tarifas No Perk están disponibles para reservaciones con depósitos reembolsables y no reembolsables. Todos los pasajeros de la misma habitación deben elegir la misma tarifa. Todos los demás cargos, incluidos, entre otros, los impuestos de crucero, las tarifas y los gastos portuarios son adicionales y se aplican a todos los huéspedes. All Included: Se aplica a las habitaciones de categoría interior, exterior, veranda, Concierge Class o AquaClass® que reservan con la tarifa All Included ("Reservas elegibles"). Todos los pasajeros en una reserva elegible recibirán un paquete de bebidas clásico, propinas ("propinas") incluidas y un paquete de Wi-Fi básico ilimitado. Todos los pasajeros con una reserva elegible en The Retreat recibirán paquete de bebidas premium, propinas incluidas, OBC y un paquete de Wi-Fi premium ilimitado para todos los pasajeros en la habitación. El monto de OBC varía según la duración de la navegación. Todos los pasajeros de la misma habitación deben elegir la misma tarifa. La oferta no se puede combinar con las tarifas Net. Consulte celebritycruises.com y el contrato de boleto de crucero para conocer los términos y condiciones adicionales. Los cambios en la reserva pueden resultar en la eliminación de la oferta. Las ofertas y los precios están sujetos a disponibilidad, cancelación y cambio sin previo aviso en cualquier momento. Sin previo aviso. ©2022 Celebrity Cruises Inc. Registro de barcos: Malta y Ecuador.